



La voie
du **disciple**

J. Heinrich Arnold
Avant-propos d'Henri J. M. Nouwen

La Voie du Disciple

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

La Voie du Disciple

Johann H. a.

La Voie du Disciple Johann H. a.

 [Télécharger La Voie du Disciple ...pdf](#)

 [Lire en ligne La Voie du Disciple ...pdf](#)

Téléchargez et lisez en ligne **La Voie du Disciple Johann H. a.**

267 pages

Revue de presse

La voie du disciple est un livre dur. Dès le début de sa lecture, je fus frappé par les paroles d'Heinrich Arnold comme par une épée à double tranchant, m'appelant à choisir entre la vérité et le mensonge, le salut et le péché, la lumière et les ténèbres, entre Dieu et le démon. Tout d'abord, je n'étais pas sûr de vouloir être interpellé de manière aussi directe, et je découvris une certaine résistance en moi-même. Je voulais que la bonne nouvelle de l'évangile soit douce, consolante et réconfortante, offrant la paix intérieure et l'harmonie. Mais Arnold me rappelle que la paix de l'évangile n'est pas la même chose que la paix du monde, que la consolation de l'évangile est tout autre chose que la consolation du monde, que la douceur de l'évangile n'a rien à voir avec la mentalité de laissez-faire du monde. L'évangile exige un choix, un choix radical, un choix qui n'est pas toujours loué, soutenu ni glorifié. Et cependant, l'ouvrage d'Arnold n'est aucunement sévère, inflexible, fanatique ou suffisant. Bien au contraire, ce livre est plein d'amour, un amour exigeant mais vrai, le même amour qui s'écoule du cœur brisé de Jésus. Les paroles d'Arnold sont des paroles qui guérissent parce qu'elles ne se fondent pas sur une idée, une idéologie ou une théorie, mais sur une connaissance intime de Jésus-Christ. C'est Jésus, le Christ, qui est au centre de toutes les suggestions, de tous les conseils qu'il nous donne et de toute la sollicitude exprimée dans ces réflexions. C'est vraiment un livre centré sur le Christ. Heinrich ne parle pas en son nom propre. Il parle au nom de Jésus. Il a entendu clairement les paroles de Paul à Timothée: Je te demande solennellement devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui jugera les vivants et les morts, je te le demande au nom de la venue du Christ et de son royaume : « Prêchez la parole de Dieu et annoncez-la avec insistance, que l'occasion soit favorable ou non. Persuadez, adressez des reproches et encouragez, en enseignant avec une patience parfaite » (2 Timothée 4. 1-2). Le profond enracinement d'Arnold en Jésus-Christ fait de lui un guide plein de sagesse, très sûr, un guide qui nous interpelle sur notre chemin spirituel. En outre, son enracinement dans le Christ n'est pas simplement un enracinement dans le Christ qui vécut il y a longtemps. C'est un enracinement dans le Christ présent aujourd'hui dans la vie de la communauté de foi. Arnold n'est pas un guide pieux ni sentimental. Chacune de ses paroles jaillit de son expérience en communauté, où l'état de disciple est vraiment vécu. C'est dans la vie de communauté que nous sommes mis à l'épreuve et que nous sommes purifiés. C'est dans la vie de communauté que nous apprenons ce que sont le pardon et la guérison, et qui est notre prochain. La communauté est la véritable école de l'amour. Arnold a vécu en communauté toute sa vie. Il a connu ses exigences et ses récompenses. Par-dessus tout, il savait que c'est en communauté que nous rencontrons le Christ des évangiles. Je suis extrêmement reconnaissant pour ce livre. C'est un livre prophétique, à une époque où peu de gens osent exprimer de telles paroles des paroles qui plaisent peu mais qui guérissent véritablement. Je prie les lecteurs de ce livre de ne pas avoir peur d'être interpellés, et je suis convaincu que la parole de Dieu qui les atteindra à travers ces lignes leur apportera le vrai réconfort, la vraie consolation, l'espoir et le courage véritables. --

Henri J.M. Nouwen Présentation de l'éditeur

Pour décrire certains livres, il est parfois plus facile de dire ce qu'ils ne sont pas. Celui-ci n'est pas un recueil de dévotions ni de méditations. Il n'est pas non plus un livre de conseils à l'eau de rose sur comment « cheminer avec Dieu », ni un guide d'épanouissement personnel ou de développement intérieur. C'est, tout simplement, un livre qui nous montre comment être disciple de Jésus-Christ : comment le suivre humblement, avec un cœur ouvert et obéissant. Ce livre est écrit par un homme dont le message ne peut être compris d'aucune autre manière. Biographie de l'auteur

Johann Heinrich Arnold (1913-1982) grandit au milieu de personnes pour qui cet état de disciple s'exprimait d'une manière assez dramatique. Quand il avait six ans, ses parents, Eberhard et Emmy, quittèrent leur appartement bourgeois de Berlin pour aller vivre à Sannerz, un village au centre de l'Allemagne. Là, avec un petit cercle d'amis, ils commencèrent une vie communautaire, en communauté totale de biens, basée sur les Actes des Apôtres (chapitres 2 et 4) et sur le Sermon sur la montagne. C'était une période de grands bouleversements. Cette même agitation d'après-guerre qui avait conduit son père, éditeur, théologien et

conférencier, à faire ce saut de la foi, incita des milliers d'autres à se soulever contre les conventions religieuses et sociales rigides de l'époque et à chercher de nouvelles voies. Ce furent les années de formation de Heinrich. Le flot continu de jeunes anarchistes, vagabonds, professeurs, artisans et libre-penseurs qui passaient par la communauté, l'influença profondément. Tous ceux-là avaient abandonné l'hypocrisie d'un christianisme qui avait perdu son sens et beaucoup se sentaient attirés par la vie de service et de joie qu'ils trouvaient à Sannerz. Heinrich lui-même ressentit l'appel à suivre Jésus-Christ à l'âge de onze ans. Plus tard, jeune homme, il s'engagea pour la vie comme membre des Church Communities International, connue alors sous le nom de « Bruderhof » ou « foyer des frères ». En 1938, il fut choisi comme serviteur de la Parole ou pasteur et de 1962 jusqu'à sa mort en 1982, il servit le mouvement grandissant en tant qu'ancien de toutes les communautés. Le petit groupe confié aux soins d'Arnold ne formait pas ce que l'on appelle généralement une église, et lui n'était certainement pas un pasteur dans le sens conventionnel du terme.

Download and Read Online La Voie du Disciple Johann H. a. #81F6JXY72NZ

Lire La Voie du Disciple par Johann H. a. pour ebook en ligneLa Voie du Disciple par Johann H. a.
Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres,
livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne,
bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les
livres La Voie du Disciple par Johann H. a. à lire en ligne.Online La Voie du Disciple par Johann H. a.
ebook Téléchargement PDFLa Voie du Disciple par Johann H. a. DocLa Voie du Disciple par Johann H. a.
MobipocketLa Voie du Disciple par Johann H. a. EPub

81F6JXY72NZ81F6JXY72NZ81F6JXY72NZ